

PORTADA Esta es nuestra portada del viernes 28 de octubre (PDF)

EN OTOÑO CAEN LAS HOJAS...

Levante-EMV » Castelló

Alcalà inicia una nueva fase de excavaciones en Santa Lucía

El objetivo es confirmar que la ermita se asienta sobre una edificación construida en la época de ocupación islámica

17.06.2016 | 00:55

LEVANTE DE CASTELLÓ ALCALÀ DE XIVERT El Ayuntamiento de Alcalà-Alcosebre consolida sus acciones en preservación del patrimonio local con una nueva fase de excavaciones en el yacimiento de Santa Lucía que comenzarán el lunes. Los trabajos arqueológicos en la zona comenzaron en el año 2012, a través de diputación y, a partir de este año, es el consistorio quien se hace cargo de su ejecución «como muestra de la apuesta clara por su continuidad y por promover y difundir nuestra historia, no solo de cara a los visitantes sino también hacia nuestros propios vecinos» destacó ayer la concejala de Cultura, María Agut. La asociación Empresarios Alcalà-Alcosebre colabora económicamente en la manutención del equipo de arqueólogos. El equipo de voluntarios dirigidos por el Servicio de Arqueología de la diputación proseguirá con los trabajos de campo que han posibilitado el hallazgo de distintos materiales datados en varios periodos temporales (siglo II A.C, siglos VI-VII, siglos XII-XII) En este sentido, Gustau Aguilera, director técnico de la campaña, indicó que se espera poder «constatar la existencia de restos que confirmen que la ermita de Santa Lucía se asienta sobre una edificación construida en la época de la ocupación islámica».

Por otro lado, la Colección Museográfica d'Arqueologia Gaspatxera, que recopila las principales piezas halladas en las anteriores campañas, celebrará una jornada de puertas abiertas este sábado en el CESAL de Alcalà. También podrá visitarse la nueva muestra «Avenc del Dipòsit. Una necrópolis de l'Edat de Bronze». Además, prosiguen las visitas guiadas al entorno de Santa Lucía y al castillo de Xivert.

[Compartir en Facebook](#) | [Compartir en Twitter](#) | [G+](#) | [in](#)

Temas relacionados: Ayuntamiento de Alcalà-Alcosebre | Es el | Patrimonio local | Preservación

Te recomendamos



Bigote Arroçet y la Camps, en crisis por una supuesta infidelidad



Crisis entre los vendedores del Mercat Central por las protestas



Cómo limpiar la caché de WhatsApp para liberar memoria

Contenido patrocinado



¿Por qué son tan importantes los enlaces internos en tu web?

1&1 Digital Guide



¿Aun no conoces el Plan Estrena Citroën?

Citroën España



Los ladrones de coches van a odiar este pequeño dispositivo.

Ahorrando en la Red

recomendado por **outbrain**

Cuenta Nómina

Infórmate aquí

Promoción válida hasta el 31.12.2016

bankinter.
Decididamente personal.

Galerías de Castelló



XI Gran Premio 42yPico-Ciudad de Castellón-El Corte Inglés



Castelló

Ciclismo En libertad provisional el ciclista Aitor González por el robo de una tienda

El ganador de la Vuelta Ciclista a España de 2002, Aitor González, quedó en libertad provisional...

Montón acusa al PP de «instrumentalizar» la protesta de los sindicatos del Provincial

El enfrentamiento entre Sanidad y la diputación se traslada a les Corts tras la comparecencia de...



Castelló amortiza préstamos y libera 3,8 millones para proyectos sociales

Todos los grupos políticos votan a favor de pedir a Fomento la liberalización del peaje en la AP-7



'Esclat de festa' se impone tras un aluvión de votos las últimas 24 horas del plazo

La votación popular definió anoche el cartel de la Magdalena 2017, que hasta ayer ganaba 'Mone...

"30 años ayudando a superar nuevos retos"
 Y ahora todavía más.
AEN
 aeno